



Entre mar y montañas, Colegio San José celebró sus 70 años con cena de gala

Casi 500 exalumnos fueron parte del emotivo encuentro.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

Fue una noche para la memoria, la emoción y el reencuentro. El sábado recién pasado casi 500 corazones reunidos en torno a una misma historia: la del Colegio Inglés San José de Antofagasta, que celebró siete décadas formando generaciones.

Desde temprano, la atmósfera estuvo cargada de recuerdos. Rostros que se reconocían tras décadas, abrazos que parecían detener el tiempo, y una complicidad silenciosa entre quienes compartieron patios, clases y esa disciplina que marcó a fuego la identidad sanjoseña.

El evento fue más que una gala: fue una ceremonia del alma. En medio de aplausos y miradas emocionadas, tomó la palabra Carlos Bonilla Lanas, presidente del Centro de Exalumnos, quien evocó no solo los logros del colegio, sino también la huella que dejó en la vida de cada



ABOGADO CARLOS BONILLA, MATILDA VÉLIZ (G64), SERGIO GUIM ARAYA, PADRE ALEJANDRO OSORIO

uno. “El San José no solo nos enseñó a pensar, nos enseñó a sentir, a comprometernos y a nunca olvidar de dónde venimos”, dijo con voz firme para agregar que entregarían diez becas a alumnos meritorios.

Luego fue el turno del rector Manuel Campaña, quien repasó los hitos de estas siete décadas, recordando cómo la educación ha ido cambiando, pero sin perder el sello sanjoseño: “Formamos personas

íntegras, y esa es nuestra mayor victoria”. Uno de los momentos más conmovedores fue el de los homenajes.

El salón enmudeció al recordar la labor incansable de dos pilares del colegio: el inspector general Sergio Guim y el inspector Federico Leyton. Ambos subieron al escenario entre aplausos cerrados, recibiendo no solo placas y palabras, sino un verdadero baño de amor. Lágrimas discretas se asomaron en

más de un rostro. Y es que a Guim y Leyton no se los recuerda solo por poner orden, sino por haber sido guías, consejeros, figuras paternas para generaciones de alumnos. “No sólo nos retaron cuando era necesario, también nos enseñaron a ser responsables, a ser mejores”, susurraba un exalumno mientras levantaba su copa.

La emoción dio paso a la alegría cuando se pusieron de pie para entonar el himno del colegio que re-



MANUEL CAMPAÑA ES EL RECTOR DEL COLEGIO INGLÉS SAN JOSÉ

1955 2018

1 de mayo, la Congregación de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada funda el colegio.

sostenedora del colegio es la Fundación Educacional Padre Mauricio Veillette, OMI.

cuerdan de forma vívida y luego con música en vivo, pista encendida y abrazos por doquier, la celebración se convirtió en fiesta. Se bailó, se corearon clásicos, se tomaron fotos con excompañeros y se compartieron anécdotas de esas que aún arrancan carcajadas.

No fue solo un festejo institucional. Fue un acto profundamente humano, un recordatorio de que el colegio no es solo un lugar: es una comunidad viva, un tejido de historias que siguen latiendo en cada generación. Como la del 93,

en que su representante, Miguel Alcayaga informó la donación de dos máquinas fotocopiadoras.

Ya en la madrugada, cuando las luces comenzaron a apagarse y el salón se fue vaciando, muchos partieron con una sonrisa y una nostalgia dulce. Con el corazón lleno, algunos se prometieron volver a encontrarse, otros ya hablaban de organizar los 75.

Pero todos se fueron sabiendo que el San José no es solo un recuerdo del pasado. Es, y seguirá siendo, parte fundamental de quienes lo vivieron. 🍷